

Hallo Monteith Golfspieler!

wie Mike bereits berichtete, hatten wir ein sehr gutes Jahr. Nicht nur finanziell sondern auch alle Turniere waren erfolgreich. Die von uns ausgerichteten amerik. Meisterschaften trugen viel dazu bei, Monteith auf die Golfkarte zu bringen.

Mein Finanzjahr läuft vom 1. Oktober bis 30. September. Letztes Jahr erzielten wir einen Gewinn von \$ 85,000. Dies erbrachte \$ 34,000 mehr als von mir geplant bzw. resultiert in \$ 78,000. mehr als im Jahr zuvor. Ich wünschte ich wäre in der Lage bekanntzugeben, daß wir all dieses Geld ausgeben können. Jedoch als ein Teil des Army's One Fund Concept (Konzept des amerik. Gemeinschaftsfonds) gehen alle von MWR Unternehmungen in Nürnberg erzielten Profite in einen großen Topf. Die Gelder aus diesem Topf werden, basierend auf Bedarf und Fähigkeit Profite zu erzielen, für Aktivitäten und Anschaffungen freigegeben.

Wir haben die Erlaubnis erhalten auszugeben:

- \$ 25,000 für einen neuen Golfplatzmäher
- \$ 10,000 für einen neuen Zaun um das Übungsfeld
- \$ 8,000 für eine Ballausgabemaschine des Übungsfeldes
- \$ 5,000 für einen motorisierten Golfwagen (dieser wird nicht nur vom Instandhaltungspersonal verwendet sondern auch, um im Sommer auf dem Golfplatz herumzufahren und kalte Getränke zu verkaufen)
- \$ 5,000 für eine neue Sandhindernismaschine
- \$ 5,000 für eine Salattheke für die Küche

Insgesamt also \$ 58,000 - keine schlechte Gegenleistung für unseren Profit.

Zweitens - die Mitgliedschaft zum letzten Jahr ist um zusätzlich 35 amerik. Familien und 17 zusätzliche deutsche Familien gestiegen. Ich habe noch keine

offizielle Zusage von meinen Vorgesetzten erhalten, aber ich denke mit Sicherheit sagen zu können, daß sich der Vereinigte Mitgliedschaftspreis nicht erhöhen wird. Amerikaner auf der anderen Seite können mit einer allgemeinen Erhöhung von \$ 25. rechnen können.

Die einzig andere Veränderung wird die Altersgrenze für Familienmitglieder sein. Bisher konnte bis zum Alter von 30 Jahren unter der Mitgliedschaft der Eltern gespielt werden. In der nächsten Saison wird das Alter von Kindern, berechtigt unter der Mitgliedschaft der Eltern zu spielen, auf 21 Jahre begrenzt.

Ich habe kürzlich einen stellvertretenden Geschäftsführer eingestellt. Sein Name ist Darrell Lynch. Er hat hervorragende Erfahrung auf dem Speisen- und Getränkesektor. Ich habe ihn beauftragt, ein neues und vielfältiges Menü für den Golfplatz-Club zu gestalten.

Sollte jemand Vorschläge für ein speziell bevorzugtes Gericht haben, bitte Kontakt mit Darrell aufnehmen.

Zum Abschluß möchte ich mich bei jedem für die zugeteilte Unterstützung im letzten Jahr bedanken und freue mich auf die nächste Saison und auch auf weiter Unterstützung. Mike wird mich hoffentlich auch weiterhin sein Rundschreiben benutzen lassen, um auf diesem Wege Informationen, betreffend der Unternehmungen des Golfplatzes, weitergeben zu können.


Brian